

Archives départementales : exposition « Des hôtels particuliers pour la République »

Au centre-ville d'Avignon, rue Viala, deux institutions publiques se font face : la Préfecture et le Département de Vaucluse, chacune installée dans des bâtiments anciens qui semblent rivaliser de prestige. Au XIXe siècle pourtant, les deux institutions sont indissociables et cohabitent dans des espaces partagés.

Publié le 17 janvier 2023

Organisée, à partir de la première semaine de vacance de février jusqu'au 23 mars, aux Archives départementales, l'exposition « Des hôtels particuliers pour la République » propose de découvrir, à travers des documents d'archives originaux ou reproduits, un condensé de l'histoire de ces lieux emblématiques du pouvoir local.



L'occasion de mieux connaître l'histoire du bâtiment abritant le Département de Vaucluse, construit à partir de 1710 par l'architecte François II Franque et son fils Jean-Baptiste, classé au titre des monuments historiques depuis 1932. La collectivité départementale y est installée depuis 1876 et c'est là que siègent et délibèrent les conseillers départementaux.



Archives départementales
Palais des papes
Du lundi au vendredi de 8h30 à 17h
Entrée libre et gratuite
Tél. 04 90 86 16 18.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE
Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09